

Höchster Saisonenerfolg gegen Pleizenhausen

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 11:06 Uhr -



Früher waren es die Duelle der 1. Herren, die sie mit dem TTV Pleizenhausen in der 1. Bezirksliga beinhart ausgetragen haben. Noch im Aufstiegsjahr 2012 waren die Aufeinandertreffen schwer umkämpft. Doch nach dem Abstieg des TTV in der vergangenen Saison sind zwei beziehungsweise drei Spieler aus der Mannschaft in Richtung Reich, Beltheim und Simmern abgewandert, sodass nur noch ein Rumpfsextett, das kaum an die letzten Jahre erinnert, übrig blieb. Pleizenhausen spielt mittlerweile fast schon vergeblich gegen den Abstieg in die Kreisliga, sodass sich die 2. Herren als Favorit fühlte. Und dieser Favoritenrolle wurden die Dichtelbacher am 7. Februar eindrucksvoll gerecht. Mit 9:0 war der höchste Saisonsieg nach anderthalb Stunden Spielzeit vollbracht.

In den Doppeln siegten Berthold Cziomer/Oliver Seckler, Fabian Mades/Joel Mähringer und Jörg Weber/Volker Emmel. Erwähnenswert ist hierbei der deutliche Sieg mit 11:6, 11:5 und 11:5 von Joel und Fabian, die die indisponierten Henopp/Hübel überraschen konnten. In den Einzeln ging es gleich so weiter, denn die Dichtelbacher Nummer 1, Berthold, setzte sich nach zähem Ringen mit Geduld und Kampfgeist gegen Materialspieler Matthias Hübel in vier Sätzen durch. Auch Fabian bot eines seiner wenigen konzentrierten Spiele in dieser Saison und bezwang Henopp mit 3:0. Die Erfolgsserie riss auch in der Mitte nicht ab. Kapitän Oliver und Jugendspieler Joel knüpften nahtlos an die Leistungen an und brachten den TuS uneinholbar mit 7:0 in Führung. Damit oblag es dem hinteren Paarkreuz um Jörg Weber (Foto) und Volker Emmel, das perfekte Meisterschaftsspiel zum 9:0 zu krönen. Das ist der erste wirklich schimmernde Lichtblick für die Mannschaft in der Rückrunde nach in diesem Jahr bereits drei bitteren Niederlagen infolge.